

## Conmemoran la ruta del Oxlajuj b' aktun

Escrito por Redaccion

Sábado, 21 de Abril de 2012 11:50 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 00:19

---



Para promover el turismo en Guatemala, el Ministerio de Cultura conmemora la ruta Oxlajuj b' aktun, con autoridades de la alcaldías indígenas y la Gobernación, este sábado 21 de abril, en la ciudad maya k' iché de Q' um'arkaj, Quiché, con el objetivo de promover los sitios sagrados del país, en el marco del programa gubernamental Conociendo el Mundo Maya.

La ceremonia maya dio inicio al recorrido turístico del Oxlajuj en la ciudad de Q' um' arkaj, por su parte, Leandro Yax, ministro de Cultura en funciones, declaró de que la ciudad de Q' um'arkaj -es un símbolo de resistencia tras la invasión europea y por ello es promocionada a nivel nacional e internacional-.

Esta actividad fue presenciada por estudiantes de varios municipios de Chimaltenango y Quiché, dio inicio con una ceremonia maya en el Plaza Central de la ciudad de los k'iche' s. También se presentaron grupos artísticos con danzas ceremoniales, la marimba de concierto de la municipalidad, un encuentro de pelota maya, exposiciones de máscaras y ventas de artesanías.

Oxlajuj B' aktun es el fin de una era y el inicio de otra y que lleva un mensaje de esperanza para el mundo, con estas actividades se busca aclarar que no estamos ante un cataclismo mundial, explicó el ministro.